

虹のかけ橋

沼田市国際交流協会10周年記念誌 10年の歩み

2008

(平成20年度)

2008
5月 総会及び記念講演会

ドイツ連邦共和国大使館一等書記官ラインハート・トーラ氏「ドイツと日本の違いと共通点」

ドイツ連邦共和国大使館からラインハート・トーラー等書記官を講師に迎え「ドイツと日本の違いと共通点」を演題にご講演いただき、流暢な日本語で、ドイツと日本の関係、映像によるドイツ紹介、ドイツと日本の共通点や将来などお話しいただき、内容豊富な講演となりました。



2008
7月 スポーツレクリエーション&
ミニ・キッズイングリッシュ開催

スポーツを通した外国人との交流。



2008
8月 玉原ハイキングと
バーベキュー開催

玉原の自然に親しみながらALTの方と参加者の親睦を図る



2008
11月 國際交流フェスティバル
(ハロウィンパーティー)開催

地域住民と外国人との交流を目的に開催。
えびす講歩行者天国となった本町通りでの仮装パレードやハロウィンパーティーを開催



2009
2月 県主催「多文化共生の地域
づくりシンポジウムin沼田」
外国人会員がパネラーとして参加

3月／チベット自治区で中国政府に対する抗議運動が暴動に発展
5月／中国・四川省で大地震発生
7月／世界的な原油の商品先物取引
価格の高騰が進む

2009
2月 フードフェスティバル開催

世界各国出身の外国人に母国料理を作つてもらい、参加者が試食を通して、食文化の交流を深めることを目的に開催



2009
3月 沼田市中学生国際交流事業
ハワイ・カメハメハスクール歓迎会出席

引率者ホームステイ受入先の協力

通年 キッズイングリッシュ開催
(全23回)

講師／ウイリー・バジャー



通年 日本語教室開催(全42回)

受講生は、中国、タイ、南北アメリカ等9カ国。登録者数30人以上。常時出席7~8人。夏冬の休みを除き、毎週火曜夜7時から8時半まで年間37~38回。「あいうえお」から「漢字」、「日常会話」と受講生のニーズに応じて個別に対応している。



2009

(平成21年度)

2009
5月 総会及び記念講演会

日本のロケット打上げのため技術者として招かれた元宇宙航空技師トマス・ティアニーさんは、スペースシャトルの設計や打ち上げの事、また「日米国民の言葉や考え方は違うけれど心は同じ」などを話されました。参加した子供からの「宇宙ゴミの将来は?」との質問に、「NASAも解決のため頑張っているが良い知恵があれば教えて」と答えていました。



2009
7月 「10周年記念イベントinたんばら」

設立10周年を迎えた記念事業が開催されました。長年功労を頂いた初代会長小林一郎氏と西田治司氏に感謝状が贈呈されました。記念式典では来賓の方々にもご出席をいただき10年を振り返りました。その後の交流会は、市民吹奏楽団と秋桜の音楽を楽しみ、350人を収容できる会場が会員及び市民の皆さんで埋まってしまうほどの大盛況となりました。



時代の変遷

2008年(平成20年)

3月／円高が進み、12年ぶりに一時
1ドル=100円を割りこむ

3月／チベット自治区で中国政府に対する抗議運動が暴動に発展

5月／中国・四川省で大地震発生

7月／世界的な原油の商品先物取引
価格の高騰が進む

8月／北京オリンピック開催

9月／福田康夫首相が辞意を表明

9月／米国の大手証券会社が経営破綻し、金融危機が世界的に拡大
9月／麻生太郎内閣が発足

2009年(平成21年)

1月／米国大統領にオバマ氏就任

3月／第2回ワールドベースボールクラシック開催

4月／北朝鮮、長距離弾道ミサイルを
日本海に向け発射